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Année scolaire 2023 -2024 

Conseil d’école du 5 février 2024. 

1- Présentation des membres du CE : 
Étaient présents : Mme Lamer adjointe au maire déléguée aux affaires 
scolaires.  Mme Gontard DDEN 

Mmes Le Doze et  Varrasso enseignantes, Mme Guénadou, enseignante et 
directrice.  
Mmes Chauvet, Galopin et Fleuré déléguées de parents. 
Mme Gourvès et M Danet, stagiaires à l’INSPE. 
Etaient excusés :  M Léandri, IEN ;  Mme Bleuzenn adjointe aux affaires scolaire, 
Mmes Massiot et Mattrullo enseignantes. Mmes Hambert, Le Déoré, Mazurek, 
Renault et M Baudel, délégués de parents. 
 

 
2-Validation du conseil d’école précédent ( Nov 23) 

 Portillon : installé et mis en service à partir de janvier 2024.Les 
retours sont positifs. 

 Règles de sécurité à vélo inchangées. 

 Aménagement des cours : pour la cour maternelle un voile 
d’ombrage est prévu (la directrice a fourni l’emplacement et la 
surface à prévoir). Mme Lamer évoque les contraintes de mise en 
place et de stockage. Le conseil d’école insiste sur la nécessité 
d’installer une surface de protection pour les beaux jours. 

 Mme Lamer se renseigne pour la peinture pouvant être utilisée 
pour peindre le mur intérieur de la cour.Devis pour petits bancs et 
tables reçus pour l’instant sans suite. L’aménagement de 
l’amphithéâtre est également en demande de devis. Les prix 
varient énormément d’un prestataires à un autre. 

 

 Notre école « faisons-là ensemble ». Projet CNR : conseil national 
pour la refondation de l’école a été finalisé par la directrice aidée 
de Mme Pitard, conseillère pédagogique. 

 Compte-rendu du protocole "Attentat" : le signal d'alerte est au 
budget municipal. 

 Pare-feu et antivirus réglés. 



 Blog académique à jour. Tous les parents d’élèves recevront le QR 
code pour y accéder facilement. 

 
 
 3. Fonctionnement de l'école : 
 

a- organisation pédagogique  
 

 Effectifs prévu pour septembre à amener l’inspecteur à appeler la 
directrice et L’adjointe au maire.  
Lors de la prévision des effectifs, il y avait 80 élèves prévus pour la 
rentrée 2024 avec seuls 2 TPS comptabilisés.  
A l’heure actuelle, il y a 83 élèves déjà inscrits pour la rentrée : 

TPS : 5 mais 2 de retenus.  

PS2 : 10 

MS : 5 

GS : 8 + 1 redoublement, soit 29 élèves de maternelle en septembre. 

CP : 12  

CE1 : 14 soit 26 élèves en CP/CE1 

CE2 : 11 

CM1 : 9 

CM2 : 9  

Une porte ouverte de l’école est prévue le samedi 17 février pour 
augmenter ce nombre. 

 De plus c’est seulement cette année que de nombreux CM2 partiront en 
6ème, ensuite l’école retrouvera des effectifs stables. Surtout avec les 
nouveaux programmes de construction.( 18 logements à Pénester / 16 
logements à la Falaise / 14 lots rue victor Hugo) 

 

d- PPMS (plan particulier de mise en sécurité) 
 

Un exercice incendie a été fait le lundi 22 janvier et pour la 1ere fois 
les élèves se sont rendus au niveau du nouveau panneau. Un exercice 
attentat intrusion aura lieu le 15 fev. Le signal d’alerte n’est toujours 
pas réglé.  
 



 
e- Règlement intérieur et programme phare :  

 Le DASEN demande au conseil d’école de se positionner sur une 
nouvelle organisation pédagogique à la rentrée de 2024. maintenant 
est préconisé 9 demi-journées réparties sur la semaine. Le fait de 
rester à 4 jours doit être soumis à dérogation.  
Le conseil d’école souhaite que l’organisation reste inchangée, c’est à 
dire sur 8 demi-journées 

 
 
4- Projet de vie de l'école : 
 

 

 Projets pédagogiques du projet d'école : Ils permettent de créer 
une identité d’école, une cohésion d’équipe et une progression 
des apprentissages. Rappel des enjeux du projet d'école : 

- Rendre l’élève responsable dans son environnement 
- Favoriser l’ouverture artistique, sportive et culturelle de 
l’école. 

 
- Projets artistiques : 

1. Mosaïque : elle sera installée avant la fin de l’année scolaire, après 
le nettoyage du mur.La directrice va demander à la mairie 
l’autorisation. 

2. Créations visuelles pour toutes les classes avec exposition dans le 
hall. 

3. Participation de toutes les classes à la résidence d’artiste au 
château de la garenne avec Clément Fabre, architecte-maçon. 
Cette année la classe de CE2/CM1 fera un atelier en plus. Liaison 
avec AME possible. 
- Projets sportifs : Judo / Piscine / danses bretonnes. 
 

          - Projets culturels :  
1. Pour la 8ème nuit de la lecture les enseignantes de GS et de 

CP/CE1 auraient souhaité pouvoir passer une vraie nuit à 
l’école.Cela n’a pas été possible faute de commission et 
apparemment ne sera jamais possible. 

2. Séjour à Keryvonnick le 18 et 19 mars pour les élèves de CP/CE1. 
Une participation de 35 euros sera demandée aux familles. Les 
maternelles viendront rejoindre les élèves de CP/CE1 sur une 
journée le mardi. 

3. Contes par Frédéric Faragorn et l’association coloquinte. 



 
4. En partenariat avec le musée des Thoniers, les CM2 ont commencé 

le travail sur les ombres chinoises. 
 

5. Ligue contre le cancer : suite des interventions. Il en reste une sur 
le soleil. 

 
6.  Sortie au domaine de Suscinio sur le thème des chevaliers de la 

table ronde pour les CE2-CM1 et CM2, prévue en mai. 
7. E-twinning pour la classe de CE2/CM1. 

 
 

 
5-Parcours de l'élève :  

 Évaluations nationales : tous les élèves de CP ont passé les évaluations 
nationales étapes en janvier. Les résultats individuels ont été remis aux 
parents.et les élèves de GS seront évalués au plan académique pour 
diagnostiquer des éventuels problèmes de langage. 

 Bilan de santé des CE2 et pour les nouveaux élèves en cours. 

 Bilan de santé par la PMI pour les élèves de MS. 
 

6- Les travaux à prévoir :  

Rehausse du grillage. 

Nettoyage des murs extérieurs aux cours et du pignon entre ces 2 
murs pour apposer la mosaïque. 

 Aménagement Cour : 

maternelle : Végétalisation 

Demande de peinture à l’intérieur de la cour. 
Une protection solaire serait souhaitable en période de grande 
chaleur. 

 
élémentaire : devis en cours pour l’aménagement de la pente en herbe. 
 

6 – Diverses  

 Un chèque de 3000 € de l’amicale Laïque a été donné à l’école en 
Novembre. 

 Démolition des 2 bâtiments attenants à l’école en cours. Première 
dépose de pierre le lundi 19 février. Une maman s’est inquiétée de la 
poussière émise et il devrait y avoir de la vaporisation d’eau pour que 
ces poussières restent au sol. Il risque d’avoir du bruit lors du 



concassage et du déblaiement des gravats. D’autres relevés d’amiante 
sont demandés. 

  

 La vente des photos individuelles a rapporté à l’école 419€40. Photo de 
classe le 16 mai. 

 La clé dojo donnée par Mme Lamer 

 panneau d’affichage a déplacer ou remplacer une fois la mosaïque 
installée.  

 Les dosages de radons sont affichés à la porte d’entrée de l’école. Ils 
sont valables 10 ans. 

 Prochain conseil le lundi juin à 17h30. 
 
Fin du conseil d’école à 18h30. 

 


